



## DPRD KOTA YOGYAKARTA

# SUARA WAKIL RAKYAT

JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP. (0274) 513571

UNTUK MEREDUKSI TERORISME

## Keluarga dan Sekolah Miliki Peran Strategis

**Dwi Budi Utomo, Fraksi PKS**

YOGYA (KR) - Di antara identifikasi terhadap pelaku tindak terorisme, adalah mereka yang memiliki semangat tinggi dalam beragama namun pemahamannya keliru. Oleh karena itu, keluarga dan sekolah harus mampu menjadi lembaga pendidik pertama anak yang mengajarkan antiterorisme.

"Untuk mengantisipasi pengaruh pemikiran dan tindak ekstrimisme tersebut, peran keluarga dan sekolah sangat dibutuhkan. Keluarga dan sekolah sangat penting mengajarkan pendidikan agama bagi anak secara pertengahan atau moderat, khususnya agama Islam di mana mayoritas penduduk Indonesia sebagai pemeluknya," urai anggota Fraksi PKS DPRD Kota Yogya, Dwi Budi Utomo, kemarin.

Menurut anggota Komisi D ini, Islam seharusnya menjadi solusi atas berbagai persoalan hidup, bukan justru menjadi sumber persoalan. Memahami Islam

KRI-Ardhi Wahdan

**Dwi Budi Utomo di sela aktivitas di Fraksi PKS DPRD Kota Yogya.**

sebagai rahmatan lil 'alamin menjadi hal yang sangat penting. Apalagi Rasulullah SAW sebagai teladan utama bagi seorang muslim telah mengajarkan hal demikian.

Dwi Budi Utomo menambahkan, salah satu yang diteladankan Rasulullah dalam hal tersebut adalah dalam bertoleransi terhadap umat beragama lainnya. Ketika beliau memimpin Negara Madinah, dituangkan dalam Piagam Madinah yang menjadi Undang-Undang Dasar Negeri tersebut, bahwa umat Yahudi (non Muslim) merupakan satu kaum dengan umat Islam, sehingga dikenal dengan istilah *al ukhuwah al wathoniyah* atau persaudaraan sebangsa dan setanah air. "Berikutnya disebut, Umat Yahudi diberikan kebebasan dalam menjalankan ibadah sesuai tata cara agamanya. Dan bagi siapapun dilarang mengganggu peribadahan mereka," imbuhnya.

Berikutnya, selain membekali dengan PEMAHAMAN Islam yang pertenga-

Instansi
Nilai Berita
Sifat
Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005